

Travaux dans la Cité de Cheratte-bas



Ce mois d'août 2010, la destruction des box – garages érigés le long des voies de chemin de fer dans la Cité du Charbonnage, a commencé . Déjà les garages situés dans la partie comprise entre la place de la Cité et la rue du Curé ont été démolis et les gravats sont en cours d'évacuation.



Il reste près de 80 garages, situés dans la partie située entre la rue Pierre Andrien et la Place de la Cité, à détruire.





Quel sera l'avenir de ces surfaces dégagées ? En tous cas, la suppression de ces garages ne donnera plus à l'entrée de Cheratte, pour qui vient par le chemin de fer, l'impression d'un village plus qu'à l'abandon et bien mal entretenu .